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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CONTRÔLE COCAINE

  Par July-J Posté le 07/11/2024 à 04h02

Bonjour à tous et à toutes.
Désolé c’est long.
Je suis « tombé » dans la coke depuis janvier. 
Au départ festif mais c’est vite devenu un échappatoire qui me faisait oublier la rupture la plus douloureuse que j’ai pu avoir et c’était en
janvier. J’achetais pas au départ. C’est mon meilleur ami qui s’occupait de ça. On sortais très souvent avec donc la coke et parfois taz et
md mais ça je touche plus j’ai même pas envie. Enfin j’en suis pas accro du tout et ça me manque pas du tout. C’était drôle sur le
moment mais c’est tout. 
Mais la coke c’est pas la même. Donc festif au départ. Puis j’ai commencé à acheter. Puis mon meilleur ami m’a gentiment délaissée
parce que la fille qu’il aime était revenu pour quelques mois alors que j’ai du le ramasser à la petite cuillère à cause d’elle enfin bref. On
c’était promis de stopper la coke ensemble. Sauf que lui a tenu mais pas moi. En 2 jours jetait revenu dedans. Et sa réaction m’a détruite
encore plus. Il m’a dit « on avait promis et tu as pas tenu ta promesse tu me déçois ». Alors chose qu’il ne fallait pas dire en fait. On a
passé tout l’hiver avec cette merde, les délires, les soirées au bar on était invincible ensemble. 
Puis depuis avril mai ma consommation a augmenté. Puis j’ai pris seule chez moi vite fait. Et maintenant je suis arrivée au stade où que
j’achète 1g ou 2g ben je me couche pas tant qu’il m’en reste. 
Je pourrais le garder pour le lendemain mais non j’y arrive pas. Je contrôle pas mais pourquoi j’y arrive pas?! Surtout que je sais dan
quel état je vais être, c’est à dire pas comme au début ah non, maintenant les effets c’est que ça me rend comme une loque, flemme de
tout et clairement défoncé en fait et honnêtement j’aime pas du tout cet état là mais je continue. Comment faire pour contrôler ça?!
Honnêtement j’ai envie de tout stopper. Là ça faisait 4 jours que j’avais rien pris et jetait bien, moi même, sommeil au top. Mais j’ai bu un
café chez des potes et voilà c’est reparti. J’arrive même pas à dire non c’est malheureux en fait. J’aime pas l’état dans lequel ça me rend
mais je prend quand même c’est complètement naze sérieux!!! Et mon nez n’en parlons pas je me mouche toutes les 10min. Ça
m’énerve je sais le rendu final mais je lutte même pas. Pfffff quelqu’un a connu ça et a réussi à lutter et contrôler ?! 
Et cet état de défonce et de mega flemme ça vous le fait aussi?! 
Merci d’avance, j’aimerais comprendre
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